

ひかりのこ

4月園便り

聖ミカエル幼稚園

2012年4月10日発行

月主題：よろしくね

月主題にもある「よろしくね」のとおり、4月から園長に就任しました渡部良子です。どうぞよろしくしくお願い致します。ついこの3月に、中学3年生の担任として、生徒を全員無事高校に入学させ、涙、涙のお別れをしてきたばかりです。

25年余りにわたる中学校の教員としての生活は、かわいい生徒とあたたかな同僚に囲まれた幸せな日々でした。が、学級の生徒たちが自分の人生について真剣に考え、自らの足で歩み出そうとする姿に触れ、自分もこの機会を大切に、幼児教育に力を尽くそう、と決心しました。

3人のわが子を育て、義務教育最後の中学校教育に携わったからこそできることをしていこう、と考えています。何かご心配なことがありましたらどうぞお話し下さい。

さて、お子さまのご入園、ご進級おめでとうございます。年少さんは年中さんに、年中さんは年長さんに、一つずつお兄さんお姉さんになって、期待に胸を膨らませていることでしょうか。でもその反面、新しい環境に不安を抱えているのではないのでしょうか。少しでも早く安心して園に通えるよう、私たち職員は春休みの間、たくさんの準備をしてきました。始業式、入園式で子どもたちがここにこしながら登園してくることを心待ちにしています。

これからも私たち保育者が一人ひとりの子供たちの心に寄り添い、神様の愛に包まれて、子供たちがすくすくと成長していくことを願っています。

1年間、職員一同、どうぞよろしくお願ひいたします。

園長 渡部 良子

キリスト教保育

新入園児のご父母の皆さん、ご入園おめでとうございます。聖ミカエル幼稚園は、キリスト教保育をしている幼稚園です。神様の愛と恵みの中で子ども達を支えていきたいと思っています。また、ひかりの子どもとして素敵に成長していけるようにお祈りをもって見守ってきたいと思っています。よろしくお願ひします。

年中、年長の園児のご父母の皆さん、ご進級、おめでとうございます。一年前は、小さかったお友達の皆が、お互いに支え合い助け合う素敵なお兄さん・お姉さんとなって来ましたね。縦割り保育の素晴らしさだと思います。神様の愛の中でこれからもさらに素敵なひかりの子として成長して行く歩みをご父母の皆さんとともにお祈りを持って見守って行きたいと思っています。よろしくお願ひします。

聖書に次のような御言葉があります。

「神様を認めることは知恵の初め、神様を知ることは分別の初め」。

ともすると目の前のものばかりを追いかけて、結局はそれらに振り回されながら日々を過ごしている私達。その中で、目には見えないけれども、忘れてはいけない大切なもの、(例えば、絆、希望、思いやり、勇気、…など)があるということ、いつもわたしたちのことを大事に見守ってくださる神様の存在気づくことから学んで行きたいと思っています。どうか、これからの新しい一年、神様の豊かな愛と恵みが聖ミカエル幼稚園の皆、ことにご父母の皆さんとともにつねにありますように、アーメン

チャブレン 司祭 ジョシュア 李 香男